



Antwort zur Anfrage Nr. 1920/2019 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach betreffend
Aktueller Stand Klärschlammverbrennungsanlage (FDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Im Laufe des Jahres kam es im Los Bautechnik zu Störungen im Bauablauf. Am Freitag, den 08.11.2019 wurden die Arbeiten vom Bauunternehmer vollständig eingestellt, woraufhin eine Kündigung ausgesprochen werden musste.

Bei diesem Los handelt es sich um 1 von 11 Losen, alle anderen Losnehmer arbeiten. Das Bautechniklos hatte im Auftrag, den Stahlbeton- und Stahlbau (95% abgeschlossen), Fassaden- und Dacharbeiten, Fenster und Türen sowie abschließend den Kanal-, Landschafts- und Straßenbau.

Alle notwendigen Nachunternehmer zeigen großes Interesse an einer direkten Zusammenarbeit mit der TVM GmbH, die Arbeiten schnellstmöglich wieder aufzunehmen und fertigzustellen.

Verlässliche Aussagen zu den Auswirkungen auf den Zeitpunkt der Inbetriebnahme sowie auf die Kosten sind zum derzeitigen Zeitpunkt allerdings nicht möglich.

Der Wirtschaftsbetrieb Mainz lädt die Mitglieder des Ortbeirates Mainz-Mombach zu einer Besichtigung der Klärschlammverbrennungsanlage vor Ort ein.

Mainz, 12.12.2019

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete